

## topics

## JAには発見がいっぱい

01

9月13日、弘前市立相馬小学校2年生の児童5名が当JAのりんご選果施設や、貯蔵する冷蔵庫を視察した。

児童らは授業の一環で、地域にはどんな仕事があるのかを知り、親しみを持ったため施設を訪れた。児童らは施設を一周し今回案内した販売課の米沢担当に、冷蔵庫の温度などの質問をし、想像以上の低い温度に驚いていた。



多くの質問をする児童ら

## topics

青天の霹靂<sup>へきれき</sup>収穫スタート

02

9月15日、ライスロマンクラブは青天の霹靂の収穫をスタートした。今年は天候が良い日が続いた為、去年に比べ5日程早い刈取りとなった。今年度は牡丹地区からの田植えを行った事もあり、刈取りも牡丹地区からのスタートとなった。

刈取り中は降雨が少なかった為田面の状況が良く、スムーズに進み無事終わることが出来た。



晴天の中ライスロマンクラブが爽快に刈り取る

## topics

## 洗車施設リニューアル

03

湯口SSでは10年間使い続けたスプレー洗車機を9月25日に最新型のスプレー洗車機へリニューアルした。

新型洗車機は旧洗車機と比べ洗車メニューが超撥水洗車等6種類と倍以上増えたことにより、汚れ具合に合わせた洗車が可能となっている。

須藤所長は「新しくなった洗車機を多くの方に試してもらいたい」と話した。



新しいスプレー洗車機が車をもっちり泡で包む

## topics

## リンゴ作業を体験

04

全共連青森では職員2名が9月26日、リンゴ作業体験を紙漣沢地区の大場一司さんの園地にて行われた。

園地では有袋ふじの袋剥ぎが行われており、初めて袋剥ぎを行う全共連職員は「剥いだ時にリンゴが落ちないよう慎重に行ったが楽しくできた。」と笑顔で感想を述べた。

これから全共連職員は当JAの直売所でも研修を行なう予定である。



慎重にふじの袋を剥ぐ全共連職員